

NEO-3[™] process utilizes lipase enzymes to enrich EPA and DHA concentrations, while virtually eliminating contaminants, and helps to deliver a clean taste.

Recommended Adult Dose: Take 1 teaspoon daily with a meal or as recommended by your healthcare practitioner. Shake well before each use. Do not drink directly from the bottle. **Risk Information:** Consult your healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, or taking blood thinner medication. **Keep out of the reach of children.** Keep protected from light. Use only if safety seal is intact. Keep tightly closed. Refrigerate after opening. Plant sterols can create cloudy appearances when mixed with oil. The quality and efficacy of the product are not compromised.

NEO-3[™] is the registered trademark of NSJL Limited, used under license.

Le procédé NEO-3[™] utilise les lipases afin d'enrichir les concentrations d'acide eicosapentaénoïque (AEP) et d'acide docosahexaénoïque (ADH), tout en éliminant la presque totalité des contaminants, et contribue à améliorer le goût.

Dose recommandée pour adultes : Prendre 1 cuillère à thé par jour avec un repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Bien agiter avant chaque usage. Ne pas boire directement de la bouteille. **Mention des risques :** Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, ou si vous prenez des anticoagulants.

Garder hors de la portée des enfants. Garder à l'abri de la lumière. N'utiliser que si le sceau de sécurité est intact. Garder hermétiquement fermé. Réfrigérer après ouverture. Les stérols végétaux en suspension dans l'huile peuvent présenter un aspect trouble. Ni la qualité ni l'efficacité du produit ne s'en trouvent affectées.

NEO-3[™] est une marque déposée de NSJL Limited, utilisée sous licence.



Scan to learn about our quality excellence

Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

v3 447-225C

Seroyal International

1-150 Via Renzo Drive,

Richmond Hill, ON L4S 0J7

seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS[®]

Super EFA Liquid Plus



Essential Fatty Acid Formula with Plant Sterols
Formule d'acides gras essentiels avec stérols végétaux

Natural Orange Flavour / Saveur naturelle d'orange

Helps maintain and support cardiovascular health and helps reduce serum triglycerides.

Contribue à maintenir et soutenir la santé cardiovasculaire et aide à réduire les taux de triglycérides sanguins.

225 mL LIQUID / 225 mL LIQUIDE

NPN 80028390

EACH TEASPOON (5 mL) CONTAINS:

Fish Oil (Sardine and Anchovy).....	4137.5 mg
Yielding	
EPA (Eicosapentaenoic Acid).....	.700 mg
DHA (Docosahexaenoic Acid).....	.525 mg
Total Omega-3 Fatty Acids.....	.1600 mg
Plant Sterol Esters (from <i>Pinus</i> sp. resin/sunflower (<i>Helianthus annuus</i>) seed oil).....	.325 mg

CHAQUE CUILLÈRE À THÉ (5 mL) CONTIENT :

Huile de poisson (sardine et anchois).....	4137,5 mg
Rendement	
AEP (Acide eicosapentaénoïque).....	.700 mg
ADH (Acide docosahexaénoïque).....	.525 mg
Acides gras oméga-3 totaux.....	.1600 mg
Esters de stérols végétaux (provenant de résine de <i>Pinus</i> sp./ huile de graines de tournesol (<i>Helianthus annuus</i>)).....	.325 mg

Non-Medicinal Ingredients: Organic sweet orange oil, mixed tocopherols concentrate

Ingrédients non médicinaux : Huile d'orange douce biologique, mélange de concentré de tocophérols

Contains: Fish

Contient : Poisson

Lot/Exp Area

